

Vie des partis politiques

Le Réveil républicain sur les fonts baptismaux

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Avec à sa tête Marc Tchango, cette nouvelle formation politique a effectué sa première sortie samedi dernier.

L'ECHIQUIER politique national vient de s'enrichir d'un nouveau parti. Samedi dernier, le Réveil républicain (RR) a effectué sa première sortie officielle. C'était à la faveur de l'assemblée générale extraordinaire des comités de soutien et d'intervention de Marc Tchango (CSIMT).

L'annonce de la création de ce nouveau parti a eu lieu en présence de plusieurs délégations d'autres formations politiques et de la société civile, dans un hôtel de la place qui a refusé du monde. A l'unanimité, les participants à cette rencontre ont choisi Marc Tchango pour présider aux destinées de la nouvelle entité.

Le choix porté sur cet homme bien connu dans le milieu des affaires et pour ses actions sociales n'est pas un fait du hasard. « Nous avons, pendant plus de 9 mois, mûri un idéal autour d'un homme : Marc Tchango. Cet idéal est de faire la politique autrement, en s'inscrivant notamment dans le renouvellement générationnel de la classe politique gabonaise », a confié Alain Lekouma, au nom des CSIMT.

A tout considérer, le CSIMT a fait le choix de participer à la recherche des solutions nouvelles qui permettraient de faire avancer le Gabon dans tous les domaines. « Cette vision sera réaliste, car notre organisation, composée à 60% de jeunes, a décidé de mettre en place une structure regroupant davantage d'intelligences des



Marc Tchango, à la tête du parti Réveil républicain.



Plusieurs acteurs politiques et de la société civile étaient également présents, samedi dernier.

deux sexes. Ensemble, nous allons élaborer des formules de la nouvelle politique au service du peuple et de la nation», a indiqué Alain Lekouma.

SERVIR LE CITOYEN. Marc Tchango s'est dit ému du choix porté sur sa personne. Il a dit vouloir proposer une nouvelle manière de se mettre au service des citoyens et de satisfaire leurs préoccupations. « Je propose la "citoyenneté active", qui consiste à nous engager au service de nos compatriotes, à assumer nos responsabilités et à rendre

compte de nos actions», a-t-il dit. Non sans lancer un appel au rassemblement de la jeunesse gabonaise "pour un réveil citoyen et la résurgence des valeurs républicaines".

Indiquant ne pas vouloir faire le procès des "aînés", le leader du Réveil républicain a souligné "le nécessaire devoir de ressusciter les valeurs républicaines galvaudées dans le débat et la pratique politique de notre pays". Non sans appeler les différentes couches de la société à s'unir autour de son ambi-

tion de contribuer à la construction d'une nation juste et paisible, avec des hommes et des femmes animés par la volonté de trouver des solutions durables aux préoccupations des citoyens.

« Loin de nous la prétention de faire le procès de nos aînés en politique, il est de notoriété publique que les invectives, les divisions, les injures, les violences, les fausses promesses, les trahisons et les diffamations ne changeront pas le quotidien du Gabonais lambda », a insisté Marc Tchango. Selon lui, les lendemains

de la Conférence nationale ont permis l'introduction du multipartisme et d'importantes réformes politiques, sociales et économiques. Il relève, toutefois, que "le temps s'est écoulé, la fracture sociale a augmenté et la pratique de la politique dans notre pays a créé l'exclusion et non l'inclusion prônée par notre hymne

national et la Constitution". Sitôt désigné chef du parti Réveil républicain, Marc Tchango a reçu le soutien des femmes regroupées au sein des CSIMT. La motion de soutien des femmes a été lue par Anouchka Akonga. Les mouvements de jeunesse ont également marqué leur adhésion au discours du leader du parti Réveil républicain.

Tour de ville

- Un véhicule immobilisé dans un parking privé.



Où est passé le propriétaire de ce véhicule ?

Voilà maintenant un long moment que l'on remarque, dans le parking privé de "Pro équip", magasin situé en face de l'agence Bicig centre-ville, la présence d'un véhicule de marque Mitsubishi Pajero blanc, immatriculé EZ-883-AA. Toutes les personnes s'étant déjà approchées de la voiture ont dû remarquer une affiche collée sur le pare-brise. Il y est écrit "En panne". Ce qui, naturellement, explique son immobilisation qui semble s'éterniser. Il y a tout de même lieu de se demander ce qui se passe dans la tête du propriétaire pour laisser un bien aussi précieux dans un endroit qui n'est pas le sien. Bien que déclinant sa responsabilité, les responsables du magasin "Pro équip" sont obligés de sécuriser le véhicule pour éviter un vol ou des actes de sabotage de la part des personnes mal intentionnées.

- Un canal se dégrade.



Le canal en dégradation à Roger-Buttin.

A la cité Roger Buttin, dans le troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil, malgré les incessants cris d'alarme des habitants, les pouvoirs publics tardent à proposer une solution idoine au problème de la dégradation avancée du long canal qui traverse ladite zone. L'ouvrage d'assainissement continuant de s'écrouler.

- Carrefour Léon-Mba : retour des lumières ornementales.

Lors de la Coupe d'Afrique des nations senior organisée en janvier-février 2017, le carrefour Léon-Mba s'est vu équiper de lumières ornementales en forme de ballon et aux couleurs du drapeau gabonais (vert-jaune-bleu). Ces ballons, scintillant la nuit, présentaient un beau décor. Ils avaient été retirés par la municipalité qui en est d'ailleurs la propriétaire. Probablement sensibles aux lamentations des populations, les autorités municipales les ont remis en place.

Jean Paulin ALLOGO



Les CSIMT voient en Marc Tchango le leader qu'il faut pour représenter la jeunesse.